主催:えひめ日本語教育人財ネット

共催:愛媛大学国際連携推進機構国際教育支援センター



日本語を教えるとき、文法・文型は大事だと思って説明しているのに、学習者の日本語が 上達しないという悩みを抱えている方は多いと思います。日本語を使えるようにするため には、確かに文法・文型を意識することは大事ですが、文法偏重だと、日本語が使えるよ うになりません。このセミナーでは、どうして文法偏重になると上達につながらないのか、 その原理を学び、日本語が上達する教え方にするためにはどうしたらいいかを考えます。

2022/**11/23** 14:00~16:00

講師: 柏谷涼介氏

セントラルジャパン日本語学校(名古屋市)主任教員日本福祉大学・名古屋外国語大学非常勤講師

外国人留学生への日本語教育、日本語教師養成を行うかたわら、 主に東海地域の外国人市民のための日本語教育の現場で支援を 行っている。その他、ICT等を利用した日本語教育のセミナー等も。 富山県出身。愛犬家。

対象:地域で日本語学習支援をしている方

外国人の日本語学習支援に興味のある方

定員:50名(定員になり次第締め切ります)

会場:オンライン開催(Zoomミーティング)

申込み: https://forms.gle/TMrM3fHLL3L422dH6

申し込んだ方にメールで当日のURLをお知らせします。

問合せ先:えひめ日本語教育人財ネット ehimenihongojinzai@gmail.com

この事業は、愛媛県国際交流協会の令和4年度多文化共生事業等助成金を受けています。